



Stadtverordnetenfraktion Laubach



SPD Fraktion Laubach, Carl-Barnas-Str.1, 35321 Laubach

Laubach 30.9.15

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Joachim M. Kühn
Friedrichstraße 11
35321 Laubach

7. September 2015

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

folgenden Antrag bitte ich höflichst zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung der Stadt Laubach zu setzen. Eine Diskussion in den Ausschüssen ist nicht notwendig, weil sich die Stadtverordneten bereits vor einem halben Jahr mit einem ähnlichen Thema beschäftigten.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Roeschen

Hartmut Roeschen, Vorsitzender SPD-Stadtverordnetenfraktion

Der Magistrat arbeitet: Einen Plan für den Bürgerbus!

„Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat entwickelt noch in diesem Jahr ein Konzept zur besseren Anbindung der Stadtteile an die Kernstadt. Gerade älteren Menschen aus den Stadtteilen mit eingeschränkter Mobilität soll der Arztbesuch, das Einkaufen, der Besuch bei der Bank oder die Pflege sozialer Kontakte in der Kernstadt ermöglicht werden. Dabei orientiert sich der Magistrat bei der Planung im Wesentlichen an folgenden Anforderungen:

Der Bürgerbus als Kleinbus sollte jeden der acht Stadtteile mindestens einmal in der Woche zu einer Zeit außerhalb des Schulbusverkehrs mit der Kernstadt verbinden. Er sollte möglichst die Fahrgäste vor ihrer Haustür abholen. Als Ziele in der Kernstadt sollen mehrere Haltestellen angefahren werden. Die Einzelheiten sollen durch den Magistrat ausgearbeitet werden. Dabei sollte er auch eventuelle Ideen von Seniorenbeirat und IKEK-Gruppe berücksichtigen.

Nach Ablauf von sechs Monaten soll der Magistrat der Stadtverordnetenversammlung berichten, wie hoch die Auslastung war. Die Stadtverordnetenversammlung wird dann entscheiden, ob der Bürgerbus auf Dauer angeboten wird.“